
CONSELHO MUNICIPAL DE ACOMPANHAMENTO E CONTROLE DO FUNDO 
DE MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO BÁSICA E DE 

VALORIZAÇÃO DO MAGISTÉRIO - FUNDEB 

ATA DA 4ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CACS FUNDEB 

Aos cinco dias do mês de julho de dois mil e vinte e três, reuniram-se presencialmente, no auditório 
da Secretaria de Educação de São Vicente, sito à Avenida Capitão Mor-Aguiar, 798, 1º andar, em 
reunião ordinária. A reunião teve início às 14h15 com a participação dos seguintes membros, com 
poder de voto: Representantes de Diretores de Escola: Valéria Morozetti Rios, Representante de 
Professores: Robson Silva Freitas, titular; Representante do Conselho Municipal: Débora Cristina da 
Silva Dias, titular; Representantes de servidores técnico-administrativos: Elisana Alves dos Santos 
Mendes, titular; Representante do Poder Executivo: Ana Lucia dos Santos Pereira, titular. E os 
membros suplentes com direito a voto nesta reunião: Representante do Poder Executivo: Fabiana dos 
Santos Meira. E o membro suplente sem direito a voto nesta reunião: Representante de Professores: 
Jonas da Anunciação Lima e Representante do Poder Executivo: Verônica dos Santos. A presidente do 
conselho_ Valéria iniciou a reunião com a leitura da ata anterior sendo aprovada por unanimidade. 
Passando a leitura dos ofícios enviados a Secretaria de Educação para elucidar questões levantadas na 
reunião anteiror, sendo eles: Ofício nº0l/23 - funcionamento, logística, recursos e quantidade de 
ônibus utilizados no transporte escolar, foram sanadas as dúvidas. Ofício nº02/23 - dúvidas quanto a 
aplicação dos recursos do FUNDES para aquisição de material de limpeza e água e Ofício nº3/23 -
informações sobre planejamento de construção de novas unidades escolares bem como recursos 
empenhados em aluguéis de imóveis que hoje abrigam unidades escolares, após leitura dos dois ofícios 
ainda restaram dúvidas, a presidente Valéria solicitará a presença na próxima reunião do colegiado de 
um representante municipal para maiores esclarecimentos. Ofício nº04/23 - Informações sobre os 
gastos com subvinculação dos 30% de Manutenção e Desenvolvimento da Educação (MDE), foram 
sanadas as dúvidas. Ofício nº 06/23 - Informações quanto a disponibilidade de internet nas unidades 
escolas, foram sanadas as dúvidas. Passamos a análise do relatório SIOPE (22 Bimestre), sendo 
apr:ovado por unanimidade. A presidente Valéria explicou que será necessária a convocação de reunião 
extraordinária para análise e emissão do Parecer Audesp sobre o Quadro de Aplicação de Recursos no 
Ensino (2º Trimestre), concordamos em nos reunir no dia 25/07/2023 às 14:00 horas no auditório da 

Secretár~~:~duc ão. ~d~ ~:is ha~endo a trata_r deu-se encerrada, às 16f0~~ pres~~e ~ i~o. r l\\/ ~;7_ {Wi(lllV\, ~ .f w:)__...._ ,,_ /~ ~ 
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CONSELHO MUNICIPAL DE ACOMPANHAMENTO E CONTROLE DO FUNDO 

DE MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO BÁSICA E DE 

. VALORIZAÇÃO DO MAGISTÉRIO - FUNDEB 

ATA DA 21 REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CACS FUNDEB 

Aos vinte e cinco dias do mês de julho de dois mil e vinte e três, reuniram-se presencialmente, no 

auditório da Secretaria de Educação de São Vicente, sito à Avenida Capitão Mor-Aguiar, 798, 12 andar, 

em reunião extraordinária, os membros empossados deste conselho. A reunião teve início às 14h10 

com a participação dos seguintes membros titulares, com poder de voto: Representantes de Diretores 

de Escola: Valéria Morozetti Rios (presidente), Representantes de Professores: Robson Silva de Freitas 

(vice presidente), Representante do Conselho Municipal: Débora Cristina da Silva Dias, Representante 

do Poder Executivo: Luciano da Silva Ciriaco, Representantes de servidores técnico-administrativos: 

Elisana Alves dos Santos Mendes. E os membros suplentes com direito a voto nesta reunião: 

Representante do Poder Executivo: Fabiana dos Santos Meira; E os membros suplentes sem direito a 

voto nesta reunião: Representante de Professores: Jonas da Anunciação Lima; Representante do 

Poder Executivo: Verônica dos Santos e Representante do Conselho Municipal: Natalia Santana da 

Cruz. A presidente Valéria explicou que foi necessária a convocação de reunião extraordinária para 

análise e emissão do Parecer Audesp sobre o Quadro de Aplicação de Recursos no Ensino (22 

Trimestre). A conselheira Verônica explicou o demonstrativo e após considerações foi aprovado por 

~e:::idade o documento. Nada maii; ~ 
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CONSELHO MUNICIPAL VNVO 
DE MANUTEN - DE ACOMPANHAMENTO E CONTROL~ DO F pE 

ÇAO E DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO BASICA E 

VALORIZAÇÃO DO MAGISTÉRIO - FUNDEB 

ATA DA 5ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CACS FUNDEB 
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Aos ~ dias d ê d · Imente, no 
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aud1t6no da sec t · d ' A ·ar 798, 

re ana e Educação de São Vicente sito à Avenida Capitão Mor- gui ' . 
andar em •N • • ' N d seguintes 

' reuniao ordinária. A reunião teve início às 14h20 com a participaçao os . 
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membros com d d F ·tas t Itu ar, 

' po er e voto: Representante de Professores: Robson Silva rei ' de 

Representante do Conselho Municipal : Débora Cristina da Silva Dias, titular; Representantes 
servidores t' · d · · • te do Poder 

ecnico-a mmIstratIvos: Elisana Alves dos Santos Mendes, titular; Representan 

Executivo: Luciano da Silva Ciriaco, titular, Representante do Municipal dos Direitos da Criança ~:1~ 
Adolescente· y s sta reunIao. 

· onne ousa Vaz. E os membros suplentes com direito a voto ne 

Representante do Poder Executivo: Fabiana dos Santos Meira; Representante de Professores: J~nas 

da Anunciação lima. O vice-presidente Robson Silva Freitas presidiu a reunião iniciou com ª l~i~ura 

da ata anterior, sendo aprovada e assinada. O conselho na última reunião permaneceu com duvidas 

quanto aos informativos feitos com as aplicações do FUNDEB sendo assim convocou por meio do 

ofício 12/2023 a presença de um representante da secretaria da educação. Nesta data O Sr. 

Alexsandro N. Peres responsável pela diretoria de compras da Secretaria da Educação compareceu 

para esclarecer as dúvidas quanto ao Ofício nº02/23 - referente a aplicação dos recursos do FUNDES 

para aquisição de material de limpeza e água, foi explicado os procedimentos para fornecimento de 

materiais de limpeza. Foi questionado pelo conselheiro Jonas porque a Secretaria de educação gast a 

com materiais de limpeza se tem a empresa IGEVE que faz esse fornecimento. Para tais 

esclarecimentos foi solicitado o contrato da empresa IGEVE sobre as compras de produtos de 

limpeza. Também foram solicitadas maiores explicações quanto ao Ofício nº3/23 - informações 

sobre planejamento de construção de novas unidades escolares bem como recursos empenhados em 

aluguéis de imóveis que hoje abrigam unidades escolares, para esse esclarecimento compareceu a 

servidora Stefanye Rocha da assessoria de gabinete da Seduc, a conselheira Fabiana questionou se 

foi solicitado pela Seduc/PMSV a redução de valores dos aluguéis. Já o conselheiro Jonas quest ionou 

sobre a manutenção do prédio que abriga a Unidade Escolar Mattei Bei (fundamental anos finais) se 

0 proprietário foi notificado. A Srta. Stefanye esclareceu que o proprietário já foi notificado e quant o 

ao valor excessivo dos aluguéis esclareceu que alguns contratos já foram encerrados e tem 

PlaneJ·amento para diminuir mais contratos de locação. O conselheiro Jonas questionou s I um 
_ , . , e o a uguel 

da Secretaria de Educaçao é pago pelo FUNDEB, tal duvida sera encaminha via f ' . 
. . . o ICIO para 

esclarecimentos. o conselheiro Jonas pediu esclarecimentos sobre o reajuste DE 40% das C , 

• pacto no FUNDES. Foi solicitado pelos conselheiros os valores discriminados com O AP s e 0 
Im A • • Pagamento d 
professores (licença-premio, abono, férias). E o conselheiro Jonas sugeriu que no r , . os 

d onstrativo de receitas e despesas com manutenção e desenvolvimento do En . P oximo 
em sino (MDE) . 

Sentado com antecedência para apreciação do colegiado e posterior apr , SeJa 
apre . . _ . , ovação. A b 

1. ·t ções serão encaminhadas a secretaria de educaçao via Oficio. Passou 
1
. m as as 

so IcI a . a ava ição d 
(3º bimestre) sendo aprovado com ressalva da conselheira Yonne. o vice-presidente Ro o SIOPE 
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. da ata da reunião rea lizada pela Secretaria de Direitos Humanos e Cid d . bson fei a 

eItura a anIa (SEDH ) 

0/ 07/ 2023 para apresentação dos trabalhos bem como alinhamentos dos C no dia 
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CONSELHO MUNICIPAL DE ACOMPANHAMENTO E CONTROLE DO FUNDO 

DE MANUTENÇÃO E DESENVOLV™ENTO DA EDUCAÇÃO BÁSICA E DE 
VALORIZAÇÃO DO MAGISTÉRIO - FUNDEB 

ATA DA 6ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CACS FUNDEB 

-
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Aos vinte e nove dias do mês de setembro de dois mil e vinte e três, reuniram-se presencialmente, no 

auditório da Secretaria de Educação de São Vicente, sito à Avenida Capitão Mor-Aguiar, 798, 12 andar, 

em reunião ordinária. A reunião teve Início às 16h15 com a participação dos seguintes membros, com 

poder de voto: - Representante de Diretores: Valéria Morozetti Rios, titular, Representante de 

Professores: Robson Silva Freitas, titular; Representante do Poder Executivo: Ana Lucia dos Santos 

Pereira; Representantes de servidores técnico-administrativos: Elisana Alves dos Santos Mendes, 

titular; Representante do Poder Executivo: Luciano da Silva Ciriaco, titular, Representante do 

Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente: Yonne Sousa Vaz. E os membros suplentes com 

direito a voto nesta reunião: Representante do Conselho Municipal: Natalia Santana da Cruz. E os 

membros suplentes sem direito a voto nesta reunião: Verônica dos Santos. A presidente Valéria 

Mororzetti Rios iniciou a reunião fazendo a leitura da ata anterior sendo aprovada por unanimidade. 

Passou a leitura dos ofícios solicitados na última reunião para protocolar na Secretaria de educação 

solicitando esclarecimentos sobre os pagamentos dos professores (licença prêmio, abono e férias) e 

sobre o impacto financeiro do reajusto de 40% das CAP's, um ofício que seria solicitado foi respondido _ 

na própria reunião realizada anteriormente sobre o aluguel da Secretaria de Educação ser pago pelos 

recursos do município, sendo os ofícios solicitados aprovados. Passando a avaliação do informativo de -

despesas SIOPE, após análise foi aprovado por unanimidade. A presidente Valéria alertou que seria _ 

necessária uma reunião extraordinária no mês de Outubro para ava 1 ção do demonstrativo trimestra l 

para validação AUDESP. Nada mais havendo~ tratar 't~c r a9a, às 17:lg, a pr ente reunião. 
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CONSELHO MUNICIPAL DE ACOMPANHAMENTO E CONTROLE DO FUNDO 

DE MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO BÁSICA E DE 

V ALORIZAÇÁO DO MAGISTÉRIO - FUNDEB 

ATA DA 3ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CACS FUNDEB 

Aos vinte e sete dias do mês de outubro de dois mil e vinte e três, reuniram-se presencialmente, na -1 sala da Supervisão da Secretaria da Educação de São Vicente, sito à Avenida Capitão Mor-Aguiar, 798, 

12 andar, em reunião extraordinária, os membros empossados deste conselho. A reunião teve início 

1 às 10h10 com a participação dos seguintes membros titulares, com poder de voto: Representantes de 

- 1 Diretores de Escola: Valéria Morozetti Rios (presidente), Representantes de Professores: Robson Silva 
l 

, de Freitas (vice presidente), Representante do Conselho Municipal: Débora Cristina da Silva Dias, 

Representante do Poder Executivo: Ana Lucia dos Santos Pereira, Representantes de servidores 

_j técnico-administrativos: Ellzabeth Alves Maia Gonzalez. E o membro suplente com direito a voto 

nesta reunião: Representante do Poder Executivo: Verônica dos Santos. A presidente Valéria explicou 

7 que foi necessária a convocação de reunião extraordinária para análise e emissão do Parecer Audesp 

_ i · sobre o Quadro de Aplicação de Recursos no Ensino (32 Trimestre), salientou que os ofícios solicitados 

na última reunião estão dentro do prazo de resposta e serão analisados na próxima reunião ordinária. 
1 

Quanto ao ofício 16/2023 já foi respondido por email pois existem diversas folhas, e neste momento 

devido ao Decreto com restrições orçamentária não houve possibilidade de impressão. A conselheira 

Ana Lúcia pontuou que todas essas informações encontram-se no portal da transparência com acesso 

ao público e não ve a necessidade da impressão, todos o que todos concordaram. Após análise do 

demo_nstrativo foi aprovado por nanimidade o documento. Nada mais havendo a tratar deu-se 

~ ' às 10h4 ,--.--c;...-c..cv_ • JfR- r ~ú-



CONSELHO MUNICIPAL DE ACOMPANHAMENTO E CONTROLE DO FUNDO 
DE MANUTENÇÃO E DES.ENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO BÁSICA E DE 

VALORIZAÇÃO DO MAGISTtRIO - FUNDEB 

ATA DA 7ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CACS FUNDEB 

Ao primeiro dia do mês de dezembro de dois mil e vinte e três, reuniram-se presencialmente, na sala 
dos convênios da Secretaria de Educação de São Vicente, sito à Avenida Capitão Mor-Aguiar, 798, 22 

andar, em reunião ordinária. A reunião teve início às 10h15 com a participação dos seguintes 
membros, com poder de voto: Representante de Diretores: Valéria Morozetti Rios, titular, 
Representante de Professores: Robson Silva Freitas, titular; Representante do Poder Executivo: Ana 
Lucia dos Santos Pereira; Representantes de servidores técnico-administrativos: Elisana Alves dos 
Santos Mendes, titular; Representante do Conselho Municipal de Educação: Debora Cristina da Silva 
Dias. E a membro suplente com direito a voto nesta reunião, Representante do Poder Público: 
Verônica dos Santos. A presidente Valéria Mororzetti Rios iniciou a reunião fazendo a leitura da ata 
anterior sendo aprovada por unanimidade. Passou a leitura do ofício nº14/23 - expondo em tela os 
informativos (12, 22 e 32 trimestre) enviado por email pela Prefeitura Municipal em resposta ao 
conselho, a conselheira Verônica explicou que não foi impresso os arquivos por conterem muitas 
folhas, cerca de 250 cada trimestre, mas está todo conteúdo está no portal da transparência da 
Prefeitura bem como a qualquer tempo poderá ser consultado no email do conselho. Passando a 
leitura resposta do Ofício n215/23 - quanto o impacto na folha do reajustes das Caps's, em quadro 
financeiro foi exposto que o impacto na folha anualmente será de aumento de 0,28%, cerca de R$ 
1.650.461,094, foi utilizado como base de cálculo o mês de Marco/23, sanadas as dúvidas passou-se 
a análise do demonstrativo Siope (528imestre/23) sendo aprovado por unanimidade. Após 
considerações foi feita a avaliação anual das reuniões do colegiado, sendo votado a permanência das 
reuniões bimestrais e caso necessário reuniões extraordinárias, fazendo ajustes por meio do grupo 
de whatsapp quanto ao local e horário. Para o ano de 2024 votamos em realizar visitas nas unidades 
escolares, principalmente nas obras realizadas. Nada mais havendo a tratar deu-se encerrada, às 

11:15,ap~ 1(~ ~ 'r~ t &~ 
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